

Date de dépôt : 21 novembre 2011

Pétition

Rénovons le Pavillon Cayla pour en faire un pavillon cycliste grâce aux « chantiers jeunes »

Mesdames et
Messieurs les députés,

Rénovons le Pavillon Cayla pour :

- **En faire un lieu vivant, ouvert et animé pour le quartier**
- Offrir un espace pour les jeunes du quartier
- Créer des stages et des petits jobs (insertion professionnelle)
- Sauver le patrimoine (exposition nationale 1896)
- Développer l'attrait du vélo et de la mobilité douce
- Etablir un atelier vélo

Par ma signature, je soutiens le projet « Pavillon Cayla » mis en œuvre par les acteurs suivants :

- Habitants du quartier et citoyens de la Ville
- Association Vélopoulos (atelier-vélo)
- Travailleurs sociaux hors-murs du quartier
- Permanence jeunes adultes de la Maison de quartier de St-Jean
- Association des habitants du quartier de la Concorde
- Association La Boîte à Boulot
- Association Forum Démocratie participative

Et je demande aux autorités de la Ville et du canton de Genève de s'impliquer dans ce projet en vue de sa mise en œuvre.

N.B. 490 signatures
p.a. Association Pavillon Cayla
Monsieur Alberto Velasco
8, chemin François-Furet
1203 Genève